



**SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI DAERAH KHUSUS
IBUKOTA JAKARTA**

**INSTRUKSI SEKRETARIS DAERAH PROVINSI DAERAH KHUSUS
IBUKOTA JAKARTA**

NOMOR 64 TAHUN 2024

TENTANG

AKTUALISASI NILAI-NILAI MAULID NABI MUHAMMAD SAW 1446 H/2024 M

SEKRETARIS DAERAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA,

Dalam rangka penyelenggaraan kegiatan Aktualisasi Nilai-Nilai Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M di lingkungan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, dengan ini menginstruksikan:

Kepada : Para Kepala Perangkat Daerah/Unit Kerja pada Perangkat Daerah Provinsi DKI Jakarta

Untuk :

KESATU : Menyelenggarakan kegiatan Aktualisasi Nilai-Nilai Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M, dengan ketentuan sebagai berikut:

a. Para Kepala Perangkat Daerah/Unit Kerja pada Perangkat Daerah Provinsi DKI Jakarta di lingkungan Kompleks Balaikota Provinsi DKI Jakarta untuk hadir bersama Pegawai Aparatur Sipil Negara yang beragama Islam di bawah koordinasi Saudara/i pada

hari : Rabu

tanggal : 25 September 2024

pukul : 12.00 s.d. selesai (salat zuhur berjamaah)

tempat : Masjid Fatahillah Balaikota Provinsi DKI Jakarta
Jalan Medan Merdeka Selatan No. 8-9,
Kota Administrasi Jakarta Pusat

narasumber : Ustaz Sholeh Mahmud (Solmed)

tema : "Transformasi Diri, Ikuti Teladan Nabi"

b. Para Kepala Perangkat Daerah/Unit Kerja pada Perangkat Daerah Provinsi DKI Jakarta selain yang tercantum pada huruf a, menyelenggarakan kegiatan Aktualisasi Nilai-Nilai Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M di lingkungan kantor masing-masing.

KEDUA : Biaya yang diperlukan untuk pelaksanaan Instruksi Sekretaris Daerah ini dibebankan pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024 melalui Dokumen Pelaksanaan Anggaran masing-masing Perangkat Daerah.

KETIGA : Melaksanakan Instruksi Sekretaris Daerah ini dengan sebaik-baiknya dan penuh tanggung jawab.

Instruksi Sekretaris Daerah ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 18 September 2024

Sekretaris Daerah Provinsi Daerah Khusus
Ibukota Jakarta,



Joko Agus Setyono
NIP 196812111996031004

Tembusan:

1. Pj. Gubernur Daerah Khusus Ibukota Jakarta
2. Para Asisten Sekda Provinsi DKI Jakarta